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《红颜知己》剧组集体整形

演员人造美你能接受吗
事件回顾

近日，戛纳电影节获奖导
演宋奇与影视红星邹开云在
烟台现身，并在烟台美神医疗
美容医院举行了媒体见面会，
媒体见面会结束后，有笔者爆
料导演宋奇与演员邹开云都
已经在该医院做过微整形，并

爆出导演此行的目的不仅仅
是为即将开拍的新电影造势，
同时也是考查该整形医院的
实力，为剧组人员集体前来整
形做好铺垫。消息一出便在网
上掀起轩然大波，电影《红颜
知己》剧组集体到烟台美神医
疗美容医院整形的消息传遍
港城!

◇明星整形知多少
从《红颜知己》剧组集体

整形的事件可以看出作为演
员要想在娱乐圈混得好，天使
般的面孔和魔鬼的身材都是
缺一不可的。近年来整形美容
已经慢慢的成为一种时尚，演
员整形只不过是一种打造美
的形式，最终目的是为了使自
己银幕上的外形更加漂亮，更
能被观众所喜爱，于是，为了

“艺术”而忍痛挨刀、修枝整叶
甚至大规模“改装”的演员越
来越多。在这个整容泛滥的年

代，一个又一个的明星都成了
锥子脸，明星们也越来越像，
不得不说整容技术发展的相
当不错。现在有不少人看电影
是冲着帅哥美女们光鲜夺目
的脸去的，帅哥美女已经逐渐
的成为大银幕上不可或缺的
元素之一。演员整形已经渐渐
的形成一种趋势，为了自己在
大银幕上的形象，为了能让观
众更加赏心悦目，为了可以更
加接近电影中的形象，明星整
形早已是娱乐圈公开的秘密。

◇演技与形象孰轻孰重
这个事件一经报道就成

为了社会的热点，整容对于明
星来讲，本也无可厚非，但是
为了饰演角色要求演员集体
整容就显得有点罕见了。由此
引发了人们对演技与形象孰
轻孰重的讨论。电影演员难道
也要造假!演员靠的是演技，而
不是容貌!一种观点这样认为，
自然的美丽，才是真正的美
丽。中国现在很多东西都是假
的，现在连电影演员集体整形
也要告知天下，不敢以真面目

示人，可能整形后，在一定程
度上比真面目漂亮些，但是只
要是假的东西，便存在骗人的
嫌疑 !骗取观众的情感 !导演在
选角色时应该按照剧本人物
的形象、气质来选择的，他们
的本身形象应该是没有什么
问题的，他们需要的不是整
容，而是需要认真仔细地揣摩
人物的思想、动作，把握所饰
演人物的灵魂，让自己的角色
深入观众的内心，和观众的认
识产生共鸣。

◇演员人造美你能接受吗
演员整形是否可以

被观众接受是本次争论
的焦点。近年来整形美容
已经慢慢地成为一种时
尚。整形美容是社会和科
学发展的必然，既然能够
通过医学的方法让自己
变得更美丽，何乐而不为
呢？在整形美容出现初
期，有一部分爱美人士便
悄悄地做了些小项目，像
纹眉、双眼皮等，因此，整
形美容最早出现的时候，
人们对自身外表美的追
求还大都只求助于靓丽
的服饰和化妆品，况且完
全天然的美几乎是没有

的。每个人的美都有天然
和后天两个方面，只是打
造方式不同而已，化妆可
以修饰美化自己，做整形
美容也可以，同样是人们
追求美的一种形式。只要
我们看到银幕上的美丽
与美好的事物越来越多，
就算是人造美又何妨呢？

21世纪是一个多元
化的时代，文明的进步和
社会的发展使各种言论
的发表变得更加自由，价
值观、人生观、世界观也
变得更加多元化，各种不
同的生活行为方式都可
以获得生存的土壤。这是

一个思想开放的年代，
“身体发肤，受之父母，不
能轻易改变”的观念在诸
多人看来已经过时，身体
发肤，受之父母，影响市
容便是一种罪过了。

“爱美之心，人皆有
之”，既然科学技术能让人
变得更美，为什么不能坦
然接受呢？演员，作为美丽
与演技的化身，可以通过
医疗美学手段，改变自己
的外貌，再加上恰当的神
态、语言的配合，使自己在
银幕上所表现出来的角色
魅力更具震撼力。

无论是清水出芙蓉

的自然美，还是精雕细琢
的人造美，让观众看着舒
服，能够从演员的角色演
绎中有所感悟便是最美，

《红颜知己》剧组大概抱
着这样的初衷，集体走进
整形医院，为剧里的角色
进行精雕细琢，人造美在
大家看来很自然，这也是
成功之处！

值得提醒的是，并不
是人人都适合做整形手
术。任何手术都有风险，手
术对人体来说是一次新的
创伤，任何药品或填加物
都可能会有副作用。整形
有风险，“整”前须谨慎。

邹邹开开云云术术前前 邹邹开开云云术术后后

《红颜知己》
剧组来烟台美神
集体整形的消息
经报道之后便引
起了激烈的争论，
明星整形在观众
看来已经不是什
么新鲜事，但是剧
组集体整形还是
头一次听闻，是炒
作还是为了更接
近角色而提升自
身的形象？演员人
造美你能接受吗？
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